
PBO
- i- iffl L-

COMUNE DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

ÌìÈ5f,,tz`3A

DELIBERAZI0NE  N:

Seduta:  ordinaria Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTO: Ai)i)rovazione verbale relativo alla seduta del  28//034Q±2

diMti
Circoscrizionale sita in via F.sco La-Colla n. 48 si è riunito, in seduta
L'amo duemiladiciannove   il giomoÉ|    del mese 3:l:àl:::#glig

in Palermo, nella sala Consiliare della Ss±S
Circoscrizionale, convocato a noma delle

circoscrizionaie  siui  ill  Vla r.>.U  La  ÙU|1U 11.  TU  ,„  .  ..~ .... „  _.  ____.___  ._
vigentinomedileggestatu.tarieeregolamentari,dalPresidenteconavvison°ZÉ±±È£=delLL4Z+±£4j
Dal  verbale  della  sedutq  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1` Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni

X3 Bruschetta Saverio

4 Gulemi Andrea

5 Ilardi Alfiedo

X6 Prester Antonino

7 Quartararo Giuseppe

89 Rappa GiovannaTarantinoSalvatore

X.
10 Tenanova Francesco                    TOTALE No IIIIIIEÉI

iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii_IIIE-
Presiede la seduta il Presidente:

Partecipa e assiste il/la di Segretario



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCEHZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 28/03//2019

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

scrutatori `.-.`'      .,,,`-,....,.  \..+         -+`    ,..,-. `.,.`                                        ,        `   ..,....,.,,..                 ``.ì,,.`...:

u

Pre senti               no

V otanti                no

Voti favorevo|i  n°

Astenuti            no

Voticontrari       no

DELIBERA

11 verbale del 28/03/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione

`\
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COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINI

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 28/03//2019

L'anno 2019 il giorno ventotto del mese di Marzo, alle ore 8,30 in Palerino, nella

sala  delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita  in  via  Francesco  La

Colla n.° 48/52,  si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

awiso prot.n.° 201795 del 12/03/2019, per procedere alla trattazione degli argomenti

all'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Esperto Amm.vo Santa Sciuba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg.  Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester,

Quartararo, Rappa, Santangelo e Tarantino. Risultano presenti s Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presid'ente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:

Prester,   Rappa   e   Quartararo.   La   nomina   dei   suddetti   scruìàtori   è   approvata

all';unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione  del 1 punto all'O.d.G.,  ovvero  "Com#7#.cczzz.o#J.

cJe/  Pres`z.c7e7?fe",. indi  dà  lettura  di  alcune  richieste  indirizzate  dai  Consiglieri  al

Presidente, per poi inviarle alle aziende competenti:

•    "Ripristino punto  luce  spento  in Via Andrea Raia,  (ex Via della Martora),

crc7 c}7?go/o co7?  yz.cz c7e// 'Erme//z.#o ",  a firma del Consigliere Tarantino;

•    "Ripristino punto luce spento in Largo Giuseppe Puntarello,  (ex Largo del

Cc}moscjoJ ",   a firma del Consiglieie Tarantino;

•    "Richiesta urgente  spurgo fognario,  Plesso Scolastico  Oberdan",  8i fjir"a.`

del Consi9liere Quartararo.
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11  Presidente,  commica  che,  in  riferimento  alla  titolarità  dell'area  di     Via

Gramsci, da contatti telefonici con i Dirigenti del Patrimonio, si è appreso che 1'area

adiacente  alle  giostre  appartiene  alla  Cassa  per  il  Mezzogiomo,  pertanto  sarebbe

opportuno visionare la visua catastale della suddetta area.

A11e ore 09,QO, entra il Consigliere llardi. Risultano presenti 9 Consiglieri.

Nell'aribito  delle  comunicazioni,  chiede  ed  ottiene  la  parola  il  Consigliere

Bruschetta,  informando  che  l'Azienda AMG ha riattivato  i pali  dell'  illuminazione

pubblica i-n Via Sidney Sonnino, spenti da più di dieci mesi, evidenziando che, da un

sopralluogo da lui effettuato, si è constatato che i nuovi pali di illuminazione installati

non  sono  nuovi.  Sarebbe  stato  opportuno  che  l'amministrazione   avesse   attuato  il

decentramento, affinché,  le   risoluzioni delle problematiche all'intemo del territorio

circoscrizionale  si potessero affiontare direttamente, dimezzando anche i tempi.

Prende  la  parola  il  Presidente  precisando  che,  le  lunghe  tempistiche  degli

interventi     di     ripristino     dei     servizi     essenziali,     non     sono     da     attribuire

all'amministrazione   ma, bensì,   alla tipologia di contratti di servizio delle   Aziende

Partecipate   e   alle  poche  risorse   economiche   disponibili;   inoltre,   sottolinea  che,
\~

sarebbe  stato  opportuno  mettere  a  conoscenza  la Circoscrizione  che  la  Via  Sidney
\

Sonninq sarebbe rimasta totalmente al buio duante 1'intervento di ripristino dei pali,

in quanto il Consiglio aùebbe proposto, al riguardo, la dismissionQ` parziale dei pali,

evitando che i residenti rimanessero per così tanto tempo al buio.

Alle`  ore   09,00,   entra   il   Consigliere   Terranova.   Risultano   presenti   10

Consiglieri.

Chiede  ed  ottiene  la  parola  il  Consigliere  llardi,  comunicando  che  uno  dei

condizionatori del Plesso Scolastico "Barone Scala" si è incendiato durante 1'utilizzo;

pertanto,  la  classe  è  stata  chiusa  e  gli  altri  condizionatori  non  potranno  essere

utilizzati, in quanto privi di collaudo.  11 Consigliere chiede alla Presidenza di inviare

una nota all'Ispettorato Scolastico per avere chiarimenti e sollecitare la riattivazione

dei condizionatori.
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\   11 Presidente,  invita il Consigliere Ilardi   a predisporre personalmente  la nota.

Indi   relaziona   sull'incontro   avuto   con   l'Assessore   al   Bilancio,   Ing.   Roberto

D'Agostino,  che,  per  la prima  volta,  rende  noto  ai  Presidenti  di  Circoscrizione  la

situazione  economica  dell'amministrazione  relativamente  al  bilancio,  cercando  di

dare voce  a  quelli  che  sono  i problemi  del Decentiamento.  11 Presidente  sottolinea,

altresì,  i  tagli  che  l'amministrazione  ha  apportato  ai  compensi  dei  Consiglieri  di

Circoscrizione,   precisando   che   non   possono   gravare   solo   sui   componenti   del

Consiglio  Circoscrizionale.  All'incontro  era presente  il Presidente  della RAP, Dott.

Giuseppe  Norata,  con  cui  si  sono  affrontati  diversi  temi,  tra  cui  la  problematica

relativa la "Quota 100", che ridurrà di trecento unità la pianta organica del personale,

con gravi ripercussioni sul servizio dell'Azienda, già in sofferenza nell'espletamento

del  servizio  di  spazzamento  delle  strade,  in  quanto  gran  parte  del  personale  è

impegnato   nella   raccolta   differenziata.   Inoltre   non   si   può   procedere   a   nuove

assunzioni per non sforare il patto di stabilità. 11 Dott. Notara ha comunicato che, per

afftontaretaleemergenza,l'Aziendastaacquistandoalcunemacchinespazzatrici.

Interviene  il  Consigliere  Tarantino,  che  condivide  l'utilizzo  delle  suddette

macchine,  consigliando,  altresì,  di  stilare  un piano  di  lavor\o periodicQ,  considerato

che  il DQtt.  Notara   ha comunicato  che  le  strade  saranno  chiuse al transito  durante

l'intervento di spazzamento meccanico:                                                      ``

r  S'inserisce nel dibattito il Consigliere Gulemi, che comunica di aver già visto

in  fiinzione  una  spazzatrice  meccanica,  supportata  da  due  operatori  che,  in  tempi

brevi hamo ripulito .l ' intera via.

Prende  la  parola  il  Presidente,  comunicando  che,  nel  territorio  della  Terza

Circoscrizione,  sarà  realizzata  la  più  grande  isola  ecologica  della  città,  dove  si

effettuerà anche la raccolta del vetro.

11  Consigliere Prester alle  ore  09,40,  chiede  una  sospensione  di  dieci  minuti

dei lavori d'aula. \

Antonino ntangelo
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Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Esperto Amm.vo Santa Sciurba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  9,50,  riapre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri.

Prende  la parola  il  Presidente  che,  informa il  Consiglio  sull'esito  della riunione

avuta con l'Assessore alle Attività Sociali, Dott. Giuseppe Mattina,  che dichiara che,

dopo avere accuratamente analizzato le nome sul Decentramento, ha prospettato la

volontà  di  awiare  il  Decentramento,  considerato  che  sono  stati  reperiti  diversi

milioni   da  destinare   alle   Circoscrizioni;   inoltre,   intende  rivoluzionare   la  classe

dirigenziale,   destinando   in  totale   quattro   dirigenti  per   le   Circoscrizioni   che   si

occuperanno di cultura, sport, attività sociale e bilancio, dando vita al Decentramento.

Altresì   dichiara   che,   per   la   gestione   del   personale   e   dei   servizi   delle   otto

circoscrizioni,  saramo nominate delle Posizioni  Organizzative.  Inoltre  sta cercando
\

di valutare la possibilità di creare un coordinamento di collaboratori amministrat.ivi,

presi dalle circoscrizioni che lavoreranno presso le Attività Sociali, èurando sportelli

per  i'l  pubblico  che  non  si  riescono  ad  inserire  nelle  singole  circoscrizioni,  per

mancanza  di  spazi.  Riguardo  la carta REI,  circa  1400  cittadini  beneficiari  saramo

avviati in percorsi lavorativi.

Esauriti gli argomenti da trattare, il Presidente chiude la seduta alle ore 10,25.

11 Segretario

.st+m\€cFbL
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CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

11Sottoscmattestichecopiadellapresentedeliberazioneèstatapubblicatial]'AlbodiquestoCentroCivicodal,7/

pmo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Pale-o, li  ,

IL SEGRETARIO

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

CopiadellapresenteDeliberazione,èstatapubblicataall'AlboPretoriodiquestoComunedal

successivo.

Palemo,iì   /4

j,,j.._i_,`!ifj_

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizioneco'mesopracertificato,ai.sensidelcombinatodispostodegliart.34delRegolamentoperilDecentramento,e68cornma2

dello statuto                                                                                                                                                                     `\

Pale-o, Iì ,.

IL SEGRETARIO



Alfredo Mazza

Da:
Inviato:
A:..
Cc:
Oggetto:

messi.albo@comune.palermo.it
venerdì  12 aprile 2019 6.00
a,mazza@comune.palerm®.it
messi.albo@comune.palermo.it
Comunicazione pubblicazione atti Albo Pretorio

Si   attesta   che   l'atto   avente   per   oggetto:    "DELIBERE   DELLA   111^   CIRCOSCRIZIONE   DALLA
N.°   ALLA  N.°   85   DEL   29/03/2019."   è   stato   pubblicato   all'Albo   Pretorio   on-line   dal
01/04/2019   al   11/04/2019.
Id.   pubblicazione'   5623/2019

11  Responsabile  dell'Albo  Pretorio
dell ' U . 0 .

F.to   Silvana  Grimaudo
Pietro  Messina

Cordiali  Saluti

11   Responsabile

F.to   Dott.

Le  informazioni  contenute  nella  presente  e-mail  e  nei  documenti  eventualmente  allegati
sono  confidenziali  e  sono  comunque     riservate  al  destinatario  delle  stesse.   La  loro
diffusione,   distribuzione  e/o  copia  da  parte  di  terzi  è  proibita  e  può  costituire
violazione  della  normativa  che  tutela  il  diritto  alla  privacy.   Se  avete  ricevuto
questa  comunicazione  per  errore,   Vi  preghiamo  di   informare  immediatamente  il  mittente
del  messaggio  e  di  distruggere  questa  e-mail.

Grazie  per  la  collaborazione.

\

This  e-mail  is  confidential  and  it  is  legally  privileged.   If  you  have  received  it  in
error,   please  notify  us  immediately  by  reply  e-mail  and  then  delete  this  message  from
your  system.   Please  do  not  copy  it  or  use  it  for  any  purposes,   or  disclose  its
contents  to  any  other  person.   Mind  that  to  do  so  could  be  a  breach  of  ltalian  privacy
Law.

Thank  you  for  your  co-operation.                                                                   \
^


